

mit der Aufzeigung des Ausweges verbunden werden. Den täglichen Beweisen verstärkter Anstrengungen des Gegners, seine verbrecherischen Pläne durchzusetzen, muß der Beweis entgegengestellt werden, daß das Friedenslager unaufhaltsam stärker und schneller wächst.

Die Hauptaufgabe im Kampf um den Frieden besteht darin, durch eine überzeugende Darstellung der politischen, wirtschaftlichen und militärischen Stärke der Friedenskräfte unter Führung der Sowjetunion, durch Darstellung ihrer friedlichen Aufbauarbeit, vor allem der Großbauten des Kommunismus, den Menschen das wahre Kräfteverhältnis in der Welt aufzuzeigen.

Es kommt weiter darauf an, das Schwergewicht auf die Durchführung gesamtdeutscher Wahlen zur Einberufung einer Nationalversammlung und den Abschluß eines Friedens Vertrages zu legen. Hierzu ist es notwendig, das in der Volkskammer der Deutschen Demokratischen Republik angenommene Wahlgesetz ständig und täglich in seinen einzelnen Paragraphen zu erklären und seinen demokratischen Charakter und seine Anwendbarkeit für ganz Deutschland zu zeigen.

Durch ständige Veröffentlichung guter Beispiele der Arbeit der Ausschüsse der Nationalen Front des demokratischen Deutschland und der Friedenskomitees muß den Menschen gezeigt werden, wie sie für den Frieden kämpfen können.

Durch offensive Argumentation soll unsere Presse helfen, die gernerischen Gerüchte und Angriffe gegen unsere antifaschistisch-demokratische Ordnung zu zerschlagen.

Die ständige Erläuterung der Gesetze, eine lebendige Darstellung der Erfolge der Politik unserer Partei und Regierung, die offene kritische und selbstkritische Behandlung der Schwierigkeiten, von Mißständen, Schlendrian und Bürokratie und die Aufzeigung der Wege zu ihrer Überwindung wird das Vertrauen der werktätigen Menschen festigen und das demokratische Staatsbewußtsein weiter heben.

Um der Partei und den werktätigen Massen die tägliche Waffe einer überzeugenden Argumentation geben zu können, müssen die Landes- und Kreisleitungen der Partei mit den Haupt- und Kreisredaktionen in täglichen Morgenbesprechungen die Schwerpunktaufgaben in Übereinstimmung mit den Plänen der Landes- beziehungsweise Kreisleitungen festlegen.